

La cause de l'allergie

Regina

08/04/2011

Bonjour!

Nous avons eu très récemment une invasion d'insectes chez nous. Les puces se sont acharnées plusieurs fois sur mon fils qui a fait une crise d'urticaire en réaction allergique aux piqûres.

La nuit il se réveillait en pleurs tellement l'irritation était forte. Cela a duré plus de deux semaines. En cherchant la cause de l'allergie pour

éliminer tout ce qui avait pu la déclencher, nous avons finalement découvert que c'étaient les puces.

Très préoccupée pour mon fils et très inquiète durant la semaine où nous avons cherché la cause de cette urticaire qui ne régressait pas, j'ai prié saint Josémaria d'intercéder auprès du Seigneur. Dès que je priais, il semblait que l'enfant allait mieux. Ma foi a grandi et j'ai été raffermie par la miséricorde et l'amour de Dieu. Mon fils s'en remet petit à petit. J'en suis très reconnaissante à saint Josémaria. Je pense qu'il est vraiment très près de la Vierge et qu'il est très compatissant. Je vais toujours prier pour qu'il m'aide à surmonter tout type de crise.
